
 

本校にかかわる皆様へ御礼申し上げます。  

校長  岡戸良雄  

 

「春に三日の晴れなし」と言われるように、暖かい日もあれば、冬に逆戻りしたよう

な日もあり、体調の管理には気を遣う日が続いております。本通信を御覧の皆様はいか

がお過ごしでしょうか。  

本日、普通科・職能開発科の１年生、２年生は修了式を迎えました。生徒一人一人に

とってこの一年間が充実したものであったことを願っております。昨年新学期スタート

のころには社会の情勢が変わり、少しずつ日常を取り戻しながら学校生活がスタートし

ました。感染症はリモートでのコミュニケーションなど、今までなかったツールを生み

出してきました。その反面限定されたコミュニケーションとなり、もどかしい思いをし

てきたことを思い出しました。  

教職員や友達との間で、直接語り合える時間が戻ってきました。表情やしぐさ、言葉

の強さや弱さなど、様々な表情でコミュニケーションができることの大切さを改めて感

じた一年間でした。  

宿泊を伴う行事も昨年度に引き続き実施することができました。学習場面以外で友達

と触れ合い、より友情を深めるきっかけになったことと思います。このほかにも予定さ

れていた行事を実施することができました。次年度も、一人一人の生徒にとって実りあ

る教育活動を実施できるよう、教育計画を改めているところです。  

卒業式の式辞で「やり残したことはないですか」と伝えました。社会へはばたく卒業

生が、港特別支援学校に在籍しているうちに「ああ、このことを頑張っておけばよかっ

た」「〇〇さん、〇〇先生と将来について話をしておけばよかった」と思い出すことがあ

りませんかと問いかけました。在校生の皆さんは、まだ、港特別支援学校で学ぶ期間は

あります。しかし、一年間の学びを充実したものにするためには、「備え」が必要です。

春季休業は短い期間ですが、生活リズムを乱したりせず、体調を整えることも大切な備

えです。新学期からの準備も進めていきましょう。筆記具などの学用品も点検しておく

と安心です。  

新年度もすべての生徒にとって、港特別支援学校は「安心で安全」であることを続け

ていけるように教職員一同教育活動に邁進してまいります。一年間ありがとうございま

した。  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    令和６年３月２５日（月） 

東京都立港特別支援学校長 

    岡戸 良雄 

No.１５ 

 

東京都立港特別支援学校 学校だより 

 

【春季休業日中の連絡について】 

 

春季休業日中の平日は、１７時から翌８時まで留守番電話対応となります。 

また、新年度の準備等があるため、校内の立ち入りはお控えください。緊急の連絡がある場合には、学校

携帯電話まで御連絡ください。 

 

学校携帯電話  ０８０－４７８１－４３１７ 

学校からのお知らせ 



 

 

 

 

 

 

 令和５年度末に異動する教員については、令和６年３月２２日にお知らせしたとおりです。各教員からは、

学年通信・学科通信にて御挨拶を掲載させていただきました。こちらには、学年・学科に所属していない教

員と経営企画室の職員より、御挨拶を掲載させていただきます。 

 

 

令和５年度末に異動する教職員からの御挨拶 

副校長 阿出川 千賀子 

 

 １年間、大変お世話になりました。生徒の皆さんの笑顔や成長に励まされ、１年間が実にあっという間した。

愛情にあふれた保護者の皆様からはたくさんのエネルギーをいただきました。また、地域や関係機関等の皆様

にはいつも心強いサポートいただける幸せな学校でした。心から感謝申し上げます。港の校訓「元気・根気・

勇気」を胸に、異動先でも自分らしく微力を尽くして参ります。 

主幹教諭 瀨尾三冬 

 

 本校に着任してから大変長くお世話になりました。生徒や保護者の皆様との出会いから、たくさんのことを

学ばせていただきました。心より感謝申し上げます。港特別支援学校は海に面して眺望が素晴らしい学校でし

た。港で学んだことを土台に、新しい学校では気持ちを新たに、全力を尽くして参ります。 

主幹教諭 武田 信一 

 

平成17年に本校へ転勤してきてから14年勤務し退職、再任用で5年間、大好きな港特別支援学校で19年

の年月を可愛い生徒、素敵な保護者の皆様に支えていただき過ごせました。長い教員生活の中、本校で多くの

ことを学ばせていただき、教師として人として成長させていただき感謝しております。これからも本校のお役

に立てればと考えております。ありがとうございました。 

 

主事 中嶋 麻衣子 

 

 今年度着任し、経営企画室にて施設や経理を担当しました。業務を行う中で、生徒たちが授業や行事に真剣

に取り組む姿や、全力で職務に当たる先生方の姿に触れ、日々エネルギーをいただいていました。新しい学校

でも児童、生徒のために力を尽くしたいと思います。ありがとうございました。 

 

主事 石井 惇也 

 

新任で本校に着任し、自身がこれまで知ることのなかった様々なことを学ばせていただきました。 

今後も本校で学んだことを活かし頑張りたいと思います。 

長らくの間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 


